



Suivez les pas de cinéastes et d'acteurs qui ont choisi Grenoble et ses environs comme décor naturel et vivant à leur film.

Randonnée cinématographique

Deuxième randonnée grand écran !

Mercredi 8 février 2012 • La Bastille



«...On a senti que l'on était en train de filmer la fin d'une époque... C'est le film de toutes les libertés, on avait envie de filmer des hommes et des femmes anonymes autant que des stars de la compétition, voilà, c'est ce mélange de folklore, de choses officielles, qui nous plaisait...»
Claude Lelouch



En 1968 lors des 10^e Jeux Olympiques d'hiver, Claude Lelouch et François Reichenbach tournaient « 13 jours en France ». Ce film a capté l'effervescence, la générosité, le partage, l'âme d'une époque et le projet d'une nation... Une « rando-ciné » pour partir sur les traces d'une part d'histoire emblématique et émouvante de Grenoble.

2^e Randociné mercredi 8 février 2012

Après la marche, le film sera projeté au clair de lune, dans le fort de la Bastille, sur grand écran et en plein air. Surplombant la ville et le panorama olympique, au son de la fanfare, la soirée fera revivre l'esprit de l'époque :

- à partir de 17h accueil place Saint-Laurent, point de départ
- dès 18h, au sommet dans le fort expo sur les JO de 68,
- mise en ambiance par la fanfare du 27^e BCA,
- 19h discours, vin chaud, temps de repas,
- 20h début de la projection,
- 22h descente aux flambeaux.

Animation offerte à tous.
Randonnée libre, sous
la responsabilité des participants.

À cette occasion formule spéciale :
plat chaud + vin chaud + flambeau =
8 euros/personne sur inscription

Pour une bonne organisation
et pour faciliter l'intendance,
inscription obligatoire à l'avance auprès
de l'Office de Tourisme de Grenoble.

Infos & inscriptions
Office de Tourisme
14 rue de la République
38000 Grenoble
Tél.: 04 76 42 41 41
randocine@grenoble-tourisme.com

MATÉRIEL À PRÉVOIR :
chaussures de marche,
bonnet, coussin, couverture,
frontale, vêtements chauds.

Avec la participation exceptionnelle de la fanfare des chasseurs alpins, le soutien de la Ville de Grenoble, et de la Mission Montagne. Avec l'aide logistique de la 27^e Brigade d'Infanterie de Montagne, de la CRS Alpes, du COLJOG et des bénévoles.

Merci à la Cinémathèque de Grenoble, à France Bleu Isère ainsi qu'à l'ASTA 38, l'Université de Grenoble et les CAF de l'Isère.